

# SCHWEIZER EINZELMEISTERSCHAFT 1985

Unzählige Male war Claudio Mori aus Seuzach in den letzten Jahren bei Meisterschaften und Turnieren in die Endrunde vorgedrungen, aber nie hatte es ihm zum ganz großen Wurf -- zum Sieg -- gereicht. Oftmals hatte er im letzten Moment Pech. Diesmal aber -- an der Schweizer EM 1985 -- schlug er zu. Auf imponierende Art und Weise gewann der erst 15jährige Claudio den Titel eines Schweizer Einzelmeisters im Tipp-Kick. Sein hervorragender Finalgegner Daniel Kaufmann vom TKC Wettingen, der bei Halbzeit im Endspiel 2:1 geführt hatte, mußte nach dem Wechsel noch vier Gegentreffer einstecken und sich mit dem Vizemeistertitel zufriedengeben.

Die Wettinger waren zweifellos die größte Überraschung der SEM in Bümpliz. Der 13jährige Andreas Meier erwies sich als Riesentalent. Er bezwang im Spiel um den 3.Schlußrang den Schweizer Einzelmeister des Jahres 1983, Daniel Plain vom TKC Steinbruch Winterthur, mit 4:3 Toren.

Zahlreiche bisher wenig bekannte Spieler zeigten sehr gute Leistungen, so etwa der junge Wimmiser Alexander Schibig, die Wettinger Lukas Meier und Dieter Weisskopf, die Luterbacher Christian Meister und Roger Lüdi, der Basler Pascal Müller (für Kenner keine Überraschung) und Robin Lardi vom TKC Pfungen/Birmensdorf. Einige ganz heiße Titelanwärter stolperten schon vor der Endrunde, so etwa der Meister des Vorjahres, Kurt Wilhelm vom TKC Mutz Bern, sein Klubkollege Heinz Eichenberger, Rudolf Meier vom TKC Wimmis, Felix Brügger vom TKC Seuzach, die Gebrüder Beat und Roland Schellenberger vom TKC Steinbruch Winterthur, Thomas Hossmann von den Basler Rangiers und einer der besten Schweizer Tipp-Kicker, der beim TKC 1980 Winterthur spielende Thurgauer Roger Klotz.

# TK International

All diese Überraschungen geben der Schweizer Einzelmeisterschaft die Würze und machen sie zu dem was sie ist: zum Tipp-Kick-Ereignis Nr.1 in unserem Land.

Sehr erfreulich waren die Rekordteilnehmerzahl von 76 Tipp-Kickerinnen und Tipp-Kickern sowie die Fairness, mit der selbst in den entscheidenden Partien gekämpft wurde. Dafür gebührt allen Teilnehmern ein herzlicher Dank. Noch nie fand eine SEM in einem derart sportlichen Rahmen statt, abgesehen vielleicht von der ersten SEM im Jahre 1981.



GOTTFRIED BALZLI  
Präsident des STKV

Der neue Schweizer Einzelmeister CLAUDIO MORI